

Tanja Patti: „Ich habe eine besondere Familie“ Ich habe einen Sohn mit der Diagnose frühkindlicher Autismus. Valentino besucht im Rahmen der Einzelinklusion die Regelschule in Hebertshausen mit Hilfe einer Schulbegleiterin und einem eigenen Förderplan. Inklusion steht für mich im Fokus und wird von uns in allen Bereichen gelebt. Wir haben ein Kind mit besonderen Bedürfnissen geschenkt bekommen und das Leben hat sich verändert- positiv verändert! Ich habe die letzten Jahre viele ehrenamtliche Tätigkeiten ausgeführt, diverse Veranstaltungen für den guten Zweck organisiert und engagiere mich auch in meinem Hauptberufsfeld bei der Allianz Versicherungs AG, immer wieder in sozialen Projekten, in welche das Gemeinsame Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderung im Fokus steht und Inklusion weiter vorangetrieben wird.

Es ist für mich eine Herzensangelegenheit meine Erfahrungen und mein Wissen an Menschen weiter zu geben, die Hilfe brauchen. Getreu dem Motto: „Tu Gutes und Gutes wird dir begegnen“